

thuya et d'amarante avec appliques en bronze doré et tablette en onyx. Ces meubles, il est vrai, se vendent à des prix très-élevés ; mais ils trouvent toujours des acheteurs, vu le degré de perfection de leur exécution. Cet établissement occupe environ 900 ouvriers.

Le jury a décerné à la maison Jackson et Graham le *diplôme d'honneur*, en témoignage de la haute impulsion que ces fabricants ont su donner à ce genre d'industrie en Angleterre.

Nous signalerons encore les différents meubles des maisons Cooper et Holt, et Collinson et Lock, de Londres, qui sont d'une très-bonne exécution et d'un dessin bien étudié. Ces deux maisons ont reçu la *médaille de mérite*.

#### ALLEMAGNE.

Quoique ce pays eût un grand nombre de représentants dans le VIII<sup>e</sup> groupe, il faut avouer que la qualité des objets laissait beaucoup à désirer. Il y avait là beaucoup de petits exposants qui témoignaient de leur bonne volonté et dont les produits dénotaient une certaine habileté.

Les grandes villes de l'Allemagne du Nord et principalement Berlin, où l'industrie du bois est si importante, s'étaient abstenues de prendre part à ce concours international. Le plus grand nombre des objets que nous avons